



QI/QD AGRESSION BIS

CD EYSSES

Eysses le 24 04 2023

Le vendredi 21 avril 2023 en milieu de matinée un détenu isolé à profiter de la venue de son agent de probation pour l'agresser physiquement dès son entrée dans le bureau.

Les coups portés sont relativement violents, l'intervention du premier surveillant et du surveillant quartier aura évité le pire à notre collègue CPIP.

Cependant, le détenu très agité continuera sa distribution de coups et blessera également nos deux autres collègues, qui malgré tout arriveront à contenir le dégénéré jusqu'à l'arrivée des renforts qui mettront un terme au déchaînement de violence de ce dernier.

Bilan nos trois collègues après leur passage aux urgences se sont vus respectivement prescrire 3 jours d'ITT pour l'un et 2 jours pour les 2 autres.

L'UFAP/UNSaJustice déplore à nouveau cette violence et apporte son total soutien à nos collègues.

L'UFAP/UNSaJustice demande une sévérité exemplaire tant administrative que judiciaire à l'encontre de cet énergumène qui enchaîne les faits.

L'UFAP/UNSaJustice requiert l'attention de notre direction afin que le personnel œuvrant au sein du QI/QD puisse le faire en totale sécurité, autrement dit revoir les règles lors des ouvertures et des mouvements dans ce lieu, la sécurité doit y être optimale, l'utilisation de la trappe de menottage doit devenir la règle pour ce genre d'individu.

L'UFAP/UNSaJustice félicite l'ensemble du personnel pour leur intervention de qualité et leur professionnalisme.

L'UFAP/UNSaJustice souhaite un prompt rétablissement à nos collègues et se tient à leur disposition pour leurs démarches.

Le bureau local UFAP/UnsaJustice